

Fraktion FDP, Wählergemeinschaften, Freie Wähler

Fragen zur nächsten Kreistagssitzung

Mit Schreiben vom 05.10.2018 wurde ein Teil der Fragen der Fraktionen zur Abfallgebührenkalkulation beantwortet, andere Fragen wurden aus unserer Sicht nicht ausreichend beleuchtet.

Es ist Zeit, nach 5 Monaten den aktuellen Stand zu erfragen!

1. Stand der Chipung gegenwärtig?
2. Wie hat sich die seit Januar angekündigte Nichtleerung ungechipter Abfallbehälter durch die AJL ausgewirkt?
3. Aktueller Stand der Erstellung und Versendung der Gebührenbescheide aus 2017 (Soll-Ist), wieviel Widersprüche gibt es gegenwärtig?
Wieviel Einnahmen haben wir gegenwärtig generiert, wieviel Einnahmen werden noch erwartet und auf wieviel Einnahmen werden aus noch nicht erteilten Gebührenbescheiden verzichtet?
4. Wurden seit dem letzten Kreistag (Beschluss) Gespräche mit den Wohnungsgesellschaften zur Abrechnung geführt?
Welche Resultate gibt es? Wird über Alternativen der Abrechnung ähnlich des Salzlandkreises nachgedacht?
5. Die Fragen 9-11 wurden seinerzeit negativ beantwortet. Sind Bestrebungen seitens des Landkreises vorhanden, diese Angaben zu erheben und in das Abfallgebührensistem einzupflegen, um eine genauere Wirtschaftlichkeitsberechnung zu ermöglichen?



Bernd Köppen
Fraktionsvorsitzender